

WO KIND UND KEGEL *im Glück baden*

In welchen Hotels erholen sich Eltern und Kinder gleichermaßen? Unser Autor hat sieben **FAMILIENFREUNDLICHE HÄUSER** besucht und kann versprechen: Hier machen Ferien allen Spass.

Text Claus Schweitzer



Das Hotelierpaar Ilse und Michel Wichman kannte das Problem, ein passendes Hotel für ihre Familienferien zu finden, aus eigener Erfahrung. Ein Hotel, in dem es für Kinder immer etwas zu tun gibt und das gleichzeitig individuell und charmant ist. Mit guter Küche statt Fischstäbchenbuffet, mit breitem Gästemix statt Scharen von fröhlichen Rackern.

Also setzten sie beim «Spitzhorn» in Saanen BE ihre persönlichen Vorstellun-

gen eines stilvoll legeren Dreisternehotels um, in dem sie selbst gern Gast wären. Die fünf Familienzimmer mit Galerie sind so schön und kindgerecht konzipiert, dass man sich fast wünscht, es möge einmal regnen. Die Vorzugsbehandlung der jüngsten Gäste beginnt schon bei der Begrüssung. Die Wichmans haben eine vertrauenerweckend natürliche Art, mit Kindern umzugehen. «Für uns sind Kinder wichtige und gern gesehene Gäste», sagt Ilse. «Und wir verstehen es, wenn sie

einmal überhitzt, hyperaktiv oder knatschig sind.»

Eltern wissen es: Wünschen sie erholsame Ferien, gilt es, für die Zufriedenheit ihrer Kinder vorzusorgen. Unglückliche Kinder im Urlaub zerstören jedes noch so entzückende Idyll.

Natürlich, es stehen zahlreiche explizite Kinder- und Familienhotels zur Wahl, doch der ideelle Preis der «Kinderbepassung» ist für die Eltern zuweilen sehr hoch. Disney-Figuren vor dem